

La Biblia enseña que la vida es sagrada porque es un regalo de Dios. Génesis 1:27 dice que los seres humanos están hechos a imagen de Dios

Salmo 139:13-16 destaca que Dios nos conoce íntimamente desde antes de nuestro nacimiento, y que nuestros días están contados por Él.



La Biblia en Exodo 20:30 dice:
"No matarás"

Se interpreta generalmente como una prohibición del asesinato, incluyendo el suicidio. Tomar la vida, ya sea la propia o la de otro, es considerado un pecado contra Dios, quien es el dador y sustentador de la vida.

El mensaje central del Evangelio es uno de esperanza y redención. Jesús vino a dar vida abundante (Juan 10:10) y ofrece descanso para los que están cargados y agobiados (Mateo 11:28-30). Para aquellos que luchan con pensamientos suicidas, la Biblia ofrece consuelo y la promesa de la presencia de Dios en medio del sufrimiento (Salmo 34:18).

SI NECESITAS

Apoyo Espiritual

o más información sobre

LA FE CRISTIANA,

no dudes en contactarnos



PACTO DE GRACIA
CENTRO CRISTIANO

Blvd. Eulalio Gutierrez Treviño

1059-A

Fracc. Praderas

Saltillo, Coah. México

844-880-5301



www.pactodegracia.org.mx

HABLEMOS DE

Vida ó Muerte ETERNA



TE SIENTES...

Angustiado

La vida puede ser extremadamente difícil y, a veces, podemos sentirnos angustiados, tristes, desesperados, por decisiones equivocadas, o por cosas que posiblemente
NO PUDIMOS CONTROLAR

La Biblia nos muestra dos caminos diferentes que tomaron dos discípulos de Jesús después de haberle fallado: Judas Iscariote y Pedro.

Sus historias nos enseñan lecciones importantes sobre el
ARREPENTIMIENTO Y
LA GRACIA DE DIOS.



JUDAS ISCARIOTE

fue uno de los doce discípulos de Jesús. Lamentablemente, permitió que la tentación del dinero y las ofertas del mundo lo llevaran a traicionar a Jesús. Por treinta piezas de plata, entregó a su Maestro a las autoridades que lo crucificarían
Mateo 26:14-15

Cuando Judas se dio cuenta de la magnitud de su traición, fue consumido por el remordimiento. En lugar de buscar el perdón de Jesús, tomó la decisión equivocada de quitarse la vida.
Mateo 27:5

El suicidio de Judas no solo puso fin a su vida física, sino que también **lo condujo a la muerte eterna**, ya que no buscó la redención en Cristo.

PEDRO

también uno de los doce discípulos, negó a Jesús tres veces en una noche, buscando protegerse a sí mismo de ser arrestado y juzgado
Mateo 26:75

A diferencia de Judas, Pedro, después de su traición, buscó el perdón de Jesús. Su arrepentimiento fue sincero y profundo. Corrió hacia Jesús en lugar de alejarse.

Jesús no solo perdonó a Pedro, sino que también lo restauró encontrando vida nueva y propósito en Cristo

De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

2 Corintios 5:17